

*En famille d'accueil en Allemagne, ma copine et moi découvrons un petit sablier, accroché au mur, pour mesurer le temps de lavage des dents. Nous décidons de respecter pile-poil le temps de lavage de 3 minutes... Sauf que nous n'avons pas compris que le sablier avait une durée de trois minutes... Nous l'avons retourné trois fois (pensant qu'il faisait une minute)... Ce qui fait un temps de lavage de 9 minutes au total et un bon gros mal aux gencives pour toute la journée ! Nous n'avons pas pu manger un morceau jusqu'au soir... Mais notre erreur de traduction nous a provoqué un fou-rire monumental et continu jusqu'au coucher, si bien que ça reste un très très bon souvenir que nous évoquons souvent ma copine et moi !*